

# EDELWEISS



第 6 号 2008. 6. 28

## 2008 合唱祭報告記

6月15日(日)合唱祭当日は、梅雨の中休みのお天気で、久しぶりに傘の心配をせずに勤労会館へ向かいました。前日練習で、や~っと男声が全員揃い!最後の最後まで練習に励み迎えた当日。公園での外練習では、お天気も手伝い?いつも以上のギャラリーが...皆、声も出ていて、上々の仕上がりを感ぜたはず。小ホールでの合同曲の練習を終えると、さあ、Hブロックの演奏開始です。混声、女声、男声とさまざまな出場団体14のうち、中学校音楽部と高校の合唱部が1つずつで、平均年齢は高めの落ち盾いた雰囲気のプロック。今混が、去年歌ったホームソングメドレーを歌った団もあり興味深く聞かせて頂きました。

そして今混の演奏は・・男声が良く出ていて、バランス良く、混声の楽しさ、今混ハーモニーを充分披露できたと思います。それは、聞いてくださった方達から、過去最高の感想用紙が届いた事、で証明できたのでは?

演奏の後には打ち上げへ。聞きに来てくれた池山君も誘い、14名の参加で、楽しい楽しい2時間強を過ごしました~^0^//

今年は最初、メンバーが集まらず、混声歌えるの~???と心配してましたが、地方団員の協力、男声の助っ人、新入団員など、なんとか集まり最終的には、ソプ7、アルト6、テナー4、ペース2の計20名での出場となりました。団長は、元気になって5年ぶりの出場を果たせ、孝明さんは何十年ぶり(実は25年ぶり!)の指揮者としての出場。去年とはまたひとあじ違う31年目の記憶に残るステージでした。

### 7月・8月の練習予定

7月6日(土) 2:00~5:00pm 千種コミセンにて  
練習曲は「モナリザの微笑み」「廃墟の鳩」です。

8月23日(日) 夜間 北生涯学習センターにて  
この日は練習と食事会の計画があります。詳しくは7/6に

## 合唱祭のその後の... ~感想用紙より~

今年は15枚届いた合唱祭の演奏の感想用紙。そのうち12枚は10代の女子中高生から！という今までにないパターンで、正直びっくりしてますが、貴重なご意見、伺いましょう。

大変に懐かしい曲を若い人達が上手く唄っておられて大変に良かったと思います。

[58 才男性・合唱経験 10 年]

フォークっぽい歌と同じ爽やかな歌声できれいにまとまっているがもう少し発声を勉強されたらもっと素敵になると思います。歌い方が少し子供っぽい、できれば楽譜もはなしたほうが見ていてきれいです。

[54 才女性・合唱経験 15 年]

音色が明るく優しい雰囲気素敵でした。言葉がはっきり聞こえてきたのでとても楽しく聴けました。私も皆さんのように言葉をきれいに届けられる様になりたいです。

[17 才女性・合唱経験 5 年]

ソロの方の声がすごくきれいでした。雰囲気が場面ごとに変化がありメリハリがあって楽しかったです。言葉が聞こえやすくなるのびもあって気持ちが晴れやかになりました。今後がんばってください。

[17 才女性・合唱経験 3 年]

表情が良いです。声が上がったりしないので凄いです。

[15 才女性・2 ヶ月]

男の人の声がきれいだった。すごく表情が良かったです。

[16 才女性・2 ヶ月]

2つの曲ともかわいらしく歌ってましたね。31年連続で出ていることにも注目してしまいました、私達は5年連続なので倍以上ですね。これからも頑張ってください。私達も頑張りますね～

[15 才女性・合唱経験 2 年半]

強弱の付け方が分かり易いですがクレッシェンドの時に母音も一緒に飛ばすようにしないと押さえつけたような声になってしまいます。

[17 才女性・合唱経験 1 年]

全体曲に歌声が明るくて表情もとても楽しそうに聴いている方まで笑顔になりました。聴いていて楽しかったです。ありがとうございました。

[18 才女性・合唱経験 5 年]

「真夜中のギター」では女声パートと男声パートが順番に会話に聞こえ、とてもおもしろい曲だなあと感じました。言葉1つ1つ違うように歌詞1つ1つも気持ちが込められていてハーモニーがきれいでした。

[17 才女性・合唱経験 1 年]

テンポに変化をつけ曲にあきがなくて良かったです。2曲が雰囲気の違う曲だったので楽しめました。ソプラが高音の時、のどにつまっているような声でしたので開放させて楽に歌ったほうが良いと思います。

[17 才女性・合唱経験 3 年]

31年目だけあって声が揃っていてきれいでした。切り方をもう少し工夫するともっと良いと思いました。

[16 才女性・合唱経験 1 年]

「風がはこぶもの」ソロの女性、高い音も深い音で安定して見習いたいです。アカペラのハモリは特に美しいです！「真夜中のギター」軽快で聞いているほうも楽しくなりました。男声がきれいでした。皆さん幸せそうな顔をして歌っていてこちらも思わず笑顔になりました。来年も楽しみにしています。

[14 才女性・合唱経験 3 年]

《編集後記》我が家のパソコンが壊れてしまい...ワープロ版のエーデルワイスとなりました。しばらく、連絡は携帯の・・・ R